



Solothurner Blasmusikverband



Geschätzte Vereinspräsidentinnen und Vereinspräsidenten

Der Solothurner Blasmusikverband (SOBV) führt auch im Jahr 2015 die beiden etablierten Jugend-Lager für Brass Band- und Harmonie-Besetzung wieder durch. Über mehrere Jahre wurde in beiden Lagern ein harter Kern an treuen Teilnehmern aufgebaut, welcher sicher auch dieses Jahr wieder dabei sein wird. Jedoch braucht es immer wieder neue Gesichter in den Lagern, so dass die älteren Musikantinnen und Musikanten ersetzt werden können. Wir bitten Sie, unsere beiden Lager in Ihrem Verein vorzustellen und die Jugendlichen zu motivieren, daran teilzunehmen.

In den Lagern werden nebst dem musikalischen Horizont auch die Kameradschaft zu anderen Musikvereinen, resp. Musikantinnen und Musikanten gefördert. Die Jugendlichen können sich so im Blasmusikwesen vernetzen und es entstehen Freundschaften, welche Konzertbesuche und gemeinsame Aktivitäten zur Folge haben. Während der Lagerwoche wird die Literatur für die Abschlusskonzerte in Register- und Gesamtproben vorbereitet. Die Jugendlichen profitieren so von der Einzelförderung sowie auch vom Gesamtspiel. Mit einer solchen Intensiv-Musikwoche profitieren nicht nur die Jugendlichen, auch Ihr Verein wird davon Nutzen haben. Bringen die Jugendlichen doch nebst den neuen musikalischen Erfahrung auch neue Ideen und Bekanntschaften mit.

Wir bedanken uns bei Ihnen ganz herzlich für Ihre Unterstützung und Ihr Engagement zugunsten der Blasmusik und der Jugendlichen. Bei Fragen oder Anregungen stehen wir Ihnen gerne jederzeit zur Verfügung.

Musikalische Grüsse

Thomas Strähl

Thomas Strähl, Zuchwil
Lagerleitung Jugend Brass Band (JBB)

Stefan Berger

Stefan Berger, Aeschi
Lagerleitung Jugendblasorchester (JBO)